
２０１２～２０１３年度 釧路北ロータリークラブスローガン【奉仕の輪を広げ 奉仕の理念で地域に活性を】

☆出席報告【会員総数６１名　免除７名　出席計算に用いた会員数６１名】
　本日の出席者　　 ３４名　　　　 出席率　５５．７％

☆ニコニコ献金
　 ・高橋　貢  君～　　新妻委員長本日はよろしくお願いいたします。　　　
　 ・小林　裕幸君～　　　　　　　　　同　上　　　　　　　　　　　　
   ・新妻　緊市君～　  本日の例会よろしくお願いいたします。　　　　　　
   ・萩原　昭博君～　　　　　　　　　同　上　　　　　　　　　　　　
   ・中村　祐昭君～　  いつもご利用頂きありがとうございます。　　　　　
   ・佐渡　正幸君～　  もぐら会１位ありがとうございます。 渡邊さんに負けて悔しいです。

８月２９日（水）  本年度第８回（通算２６４７回）１２時３０分～  釧路プリンスホテル

　　　　　　　  『ロータリー財団夢計画』　　　 担当/財団委員会

☆幹事報告☆  
《小林幹事》    

①釧路北ＲＡＣより７月例会報告と９月例会案内が届いております。
②8月25日の全道中学親善硬式野球大会開会式に会長・幹事で出席してまいりました。
③8月25日の釧路ロータリーカップアイスホッケー大会に会長・幹事で出席しました。
④ロータリーの友９月号を、パーソナルボックスに入れております。

☆《萩原副会長 》☆  皆様こんにちは。本日高橋会長が所要の為欠席しておりますので、私か
らお話させていただきます。
　連日釧路も暑い日が続いております、お盆を過ぎるとだんだん秋に向か
って涼しくなるはずですが、そうではないようです。今日は過ごしやすい
気温ですが、又明日から暑さが戻ると言うことで、皆様も体調を崩さぬよ
う健康管理に十分気をつけていただきたいと思います。
　先週、クラブ創立記念例会で長内パスト会長に講演を頂き、クラブ54年
の歴史を紐解いていただきました。私も15年在籍してる中で北クラブは素
晴らしいクラブであります。昨年中嶋地区ライラ委員長を筆頭に、音別で
開催された時も一致団結して協力していただきました。６年前には中嶋地
区ライラ委員長兼実行委員長のもと、厚岸ネイパルで開催したときは北ク
ラブ単独で行い大成功に終わっております。そのあと坂入君が病にたおれ
るという悲しいこともありましたが、今は元気に仕事にクラブに積極的に
活動しております。やはり北クラブは何かことがあると、それに向かって
一致団結して進んで行くと言う強い力を持っていると思います。今年度ス
タートしたばかりですが、引き続きよろしくご協力のほどお願い致します。
　さて、本日はロータリー財団夢計画と言うことですが、先月末旭川で開
催されました財団米山セミナーに高橋会長と参加してまいりました。財団
に関しましては３時間と言う長い時間でしたが、私も会長も必死になって
メモしながら聞いておりましたが、今ひとつ理解しておりません、ただこ
の夢計画は小野寺年度からスタートするわけですが、今年度はスムーズに
移行するための下準備年度だと思います。
　今日は新妻委員長にお願いしておりますので講話の方よろしくお願いい
たします。

会長挨拶



新妻財団委員長

新妻財団委員長よりロータリー
財団夢計画について、詳しい説
明がなされました。
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